



BIBLIOTECA NACIONAL
MEXICO.

El extraordinario calor de Veracruz ha causado numerosas insolaciones en soldados mexicanos y yanquis. nuestra fotografia representa los momentos en que un soldado de la división de Rubio Navarrete fué atacado del terrible mal..

Los fisiólogos nos dicen que "hay una capa de celdillas que cubre toda la superficie de la membrana mucosa y que tiene la propiedad de recoger y destruir las diferentes clases de gérmenes que se respiran." Los in-

numerables gérmenes que flotan en el aire y que entran a los pulmones cuando respiramos, son la causa directa de las enfermedades. Cuando se respira el humo del tabaco se paraliza inmediatamente esta membrana

protectora de los pulmones, y disminuye su potencia para defenderse contra los gérmenes mortíferos que amenazan la salud y la vida. Este enemigo fatal abre camino corto al sepulcro.
L. M.



Cadáveres de los defensores del puerto momentos antes de ser sepultados.